

## Spectacle "L'escamoteur"

4. Merci pour ce bon moment malgré la situation ! C'était bien encore merci pour ce spectacle.

11. Bonjour, franchement pas pour mentir c'était super bien en période de covid car ce n'était pas facile. J'espère que vous avez passé du bon temps en notre compagnie, à bientôt j'espère !

7. Hugo, Bonjour, je me suis régalé en écoutant votre spectacle. L'escamoteur était super rigolo je vous remercie mille fois.

Kalissa : J'ai beaucoup aimé votre spectacle car les tours étaient amusants et l'escamoteur était bien dans la peau du personnage.

M. : J'ai adoré le spectacle et ça se voyait qu'il avait de la maîtrise. En plus c'était drôle !

Léonore : J'ai trouvé ça très drôle. Les numéros étaient incroyables. J'ai aimé la pancarte où était noté : "Ici c'est mieux qu'en face".

S. : J'ai bien aimé le moment où vous avez fait les paris.

Palma. J'ai beaucoup apprécié ce spectacle car il est original ! J'ai aimé également le fait que ce ne soit pas truqué (hors tours de magie) et que le comédien joue quelques erreurs. C'est plus humain ! Merci !!

Carla

- Bonjour, j'ai trouvé que votre spectacle était super bien. J'ai beaucoup rigolé franchement, bravo!
- Bonjour, j'ai beaucoup aimé votre spectacle. Merci d'avoir fait ce spectacle! Vanessa
- Bonjour, j'ai adoré votre humour, aussi quand vous jonglez, et tous vos tours je n'y comprenais rien mais j'ai aimé. Mélissa
- A cause du covid on peut plus aller nul part même pas au théâtre donc aujourd'hui un artiste est venu et il nous a fait rire donc merci.
- Bonjour, j'ai bien aimé il y avait beaucoup de rigolade. J'ai passé un très bon moment et je pense que tous les autres aussi et grand merci à vous. Libou

CR

J'ai adoré ce spectacle car il y avait beaucoup d'humour. J'aurais aimé que ça dure plus longtemps

Mehdi

Bonjour, j'adore votre spectacle: la musique, la marionnette, les bouteilles et surtout les tours de magie. C'était le meilleur et aussi vous êtes super fort en jonglage.

M. Tour de magie super. même si le spectacle m'a pas duré longtemps.

Q. J'ai bien aimé mais ce n'était pas assez drôle.

J'ai bien aimé ce spectacle surtout les tours de magie. Mais ce n'était pas très drôle. Elia  
C'était assez drôle mais j'aurais aimé que ce soit plus long.

Mais Simon j'ai bien aimé. Amarré

L J'ai beaucoup apprécié ce spectacle il était très drôle.  
Le moment qui m'a le plus plu c'était l'animal qui a sauté sur quelqu'un.

J'ai adoré ce moment, c'était drôle, amusant et ça m'a fait peur quand l'animal m'a sauté dessus. Diane

M. J'ai beaucoup aimé en particulier deux tours où l'artiste jonglait mais j'aurais aimé voir une version plus longue où les spectateurs participent. Maia

B. J'ai adoré le spectacle, il était extraordinaire.

C'était un très bon moment tous les tours étaient excellents!

C. Bonjour j'ai vraiment beaucoup aimé votre spectacle. Tous ses tours de magie... J'aimerais revoir des spectacles comme ça. Tous très beaux beaucoup d'imagination et de talent. Merci!  
Chloé

A. J'ai bien aimé mais je savais comment marchait tous les tours! Simon, c'était bien.